



✓ **EASE OF INSTALLATION**

Smart design for installation in just 2 days

✓ **PLUG N' PLAY SOLUTION**

Prewired shaft wiring and single phase power supply

✓ **CERTIFIED PRODUCT**

Maison100 E fulfills the requirements of Machinery Directive 2006/42/EC and holds an EC Type Examination Certificate

✓ **MONTAGEFREUNDLICH**

Intelligentes Design- Installierung in nur 2 Tage

✓ **PLUG N' PLAY LÖSUNG**

Vorverkabelte Schachtgrube und einphasige Stromversorgung

✓ **ZERTIFIZIERTES PRODUKT**

Maison100 E erfüllt die Bedürfnisse der Maschinenrichtlinie 2006/42/EC und besitzt eine EG Baumusterprüfbescheinigung

[kleemanlifts.com](http://kleemanlifts.com)

This is the ordinary publication. Printed content is for reference only, subject to change without notice. KLEEMANN reserves the sole right of interpretation of this brochure.

Diese ist eine normale Veröffentlichung. Der gedruckte Inhalt ist ein Bestandsexemplar und kann jederzeit geändert werden. KLEEMANN behält sich, bei dieser Broschüre, das Recht der Übersetzung vor.

Copyright © KLEEMANN 2019

products-maison100e-ende-20190903



Maison100 E





## KLEEMANN Maison100 E

AT KLEEMANN, WE VALUE YOUR NEEDS AND WE ARE CONSTANTLY EXPLORING WAYS TO IMPROVE OUR PRODUCTS JUST FOR YOU.

Acknowledging how important it is to effectively exploit the space available, we are introducing the new **Maison 100 E**, an innovative **electric cabin platform lift** designed to meet your highest expectations.

Offered in a wide range of dimensions, the **Maison 100 E** is the ideal choice for homes and public buildings with low traffic.

- Fully enclosed or panoramic cabin with painted or skinplate walls
- Detachable ceiling for ease of maintenance
- Available with semi-automatic or automatic doors
- Lighting may be altered to any RGB colour through smart app



BEI KLEEMANN SCHÄTZEN WIR IHRE BEDÜRFNISSE UND FORSCHEN STÄNDIG NACH MÖGLICHKEITEN UM UNSERE PRODUKTE FÜR SIE ZU VERBESSERN.

In Anerkennung der Tatsache, dass es wichtig ist, den verfügbaren Raum effektiv auszunutzen, stellen wir den neuen **Maison 100 E** vor, einen bahnbrechenden, **elektrischen Kabinenaufzug** der entwickelt wurde um Ihren hohen Ansprüchen zu genügen.

Wir bieten eine große Auswahl von Größen, denn der **Maison 100 E** ist ideal für Wohnungen und öffentliche Einrichtungen mit geringem Verkehrsaufkommen.



- Komplet geschlossene Kabine oder Panoramakabine mit beschichteten Wänden oder Außenwänden
- Abnehmbare Decke für eine einfache Wartung
- Verfügbar mit halbautomatischen oder automatischen Türen
- Die Beleuchtung kann über eine Smart App in eine beliebige RGB-Farbe geändert werden

Basic data Grunddaten	Technical Specifications Technische Daten
Rated Load (Kg) Nutzlast (Kg)	Up to 385 Bis zu 385
Max Travel (m) Max Förderhöhe (m)	12
Speed (m/s) Geschwindigkeit (m/s)	0,15
Min Pit Depth (mm) Min Grubentiefe (mm)	100
Min Headroom (mm) Min Schachtkopf (mm)	2500
Motor Output Motorleistung	2,2KW
Power Supply Stromversorgung	230 V standard socket 230 V standard steckdose
Complies with Gemäß	Machinery Directive 2006/42/EC Maschinenrichtlinie 2006/42/EG